

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Mana Esa karena atas berkatnya penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Adapun judul skripsi ini adalah **“Pengembangan Pembelajaran Dengan Model *Discovery Learning* Menggunakan Media Pembelajaran *Lectora Inspire* Di SMA Pada Pokok Bahasan Ikatan Kimia”**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi penulis, yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran, motivasi, dan meluangkan waktu sejak awal perencanaan sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Alm Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, MS sebagai dosen pembimbing, yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran, dan motivasi terhadap penulisan skripsi saya. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Jamalum Purba, M.Si., Ibu Dr. Ratu Evina Dibyantini, M.Si dan Bapak Ricky Andi Syahputra, S.Pd., M.Sc sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si selaku dosen pembimbing akademik penulis, yang telah banyak memberikan arahan dan bimbingan selama menjalani perkuliahan di jurusan kimia. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si selaku ketua jurusan kimia yang telah memperjuangkan kami stambuk 2018. Terima kasih penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Zainuddin, M.Si selaku ketua prodi Pendidikan kimia yang telah memperjuangkan kami Pendidikan 2018 sampai dengan selesai. Terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Masri Lubis, M.Si selaku kepala sekolah SMA Negeri 7 Medan, Bapak Baston Pasaribu, S.Pd., M.Si selaku guru Kimia SMA Negeri 7 Medan dan seluruh siswa/siswi SMA Negeri 7 Medan yang telah banyak membantu dan mendukung selama melakukan penelitian. Dan terima kasih kepada Ibu Prof. Dr.

Retno Dwi Suyanti, M.Si dan Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si selaku validator ahli media yang telah memberikan saran dan masukan agar media penulis dapat digunakan pada penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada orang tua tercinta Ayahanda Poniran dan Ibunda Damiati yang telah memperkenalkan arti penting kehidupan dan pendidikan, yang selalu memberikan segala bentuk dukungan dan doa sampai saat ini. Juga kepada abang, kakak, dan adik ku terkasih, dan terimakasih kepada kamu Fadillah S.Pd yang selalu memberikan semangat, dukungan, saran dan doa yang tak terhingga bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada rekan seperjuangan penulis yaitu keluarga besar Kimia Dik A 2018 yang selalu memberikan dukungan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada ciwi-ciwi (Delvia Stevania L.Tobing, Debora Silvia, Hanna Grace Sembiring, dan Esra Hotmaria Gultom) yang selalu memberikan semangat, dukungan dan doa sampai saat ini. Terima kasih juga Aria Nanda, Nanda Setiawan, Cut Safrida Riska, Cita Sundari, Deri Salsalina Br.Sitepu, dan Intan Fahira Yuzan yang selalu membantu, menemani, memberikan doa dan semangat. Terima kasih juga buat seluruh temen seperjuangan pembimbing skripsi Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si dan pembimbing skripsi Alm Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, MS yang telah memberikan dukungan dan doa kepada penulis, dan Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kakak seniorku Kak Siska Agustina yang selalu mendukung serta memberikan motivasi, doa dan saran selama penulisan skripsi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 06 Juli 2022

Penulis

Cindy Fitria